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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião da Comissão de Legislação – agosto/2022 

Ata da reunião da Comissão de Legislação do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - CMAS, 1 

realizada no dia 09 de novembro de 2022, as 09h, realizada no Centro de Capacitação Prof. Darcy Ribeiro, 2 

com a presença de conselheiros conforme lista abaixo, da secretaria executiva Sra. Adelma Santos Lima – 3 

SEATAC. 4 

COMISSÃO - LEGISLAÇÃO GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Itiel Pereira de Araújo Filho - SEFIN F *** *** *** 

Pró Viver – Fernanda Souza       *** P *** *** 

Lar das Moças Cegas – Milene Carvalho *** F *** *** 

Ed. Santista - Fernanda Bernadete Rosin Braga  *** P *** *** 

Lar Evangélico de Amparo a Velhice – Kelly C. Veiga *** P *** *** 

Soc. São Vicente de Paulo – Nadja Maria ** P *** *** 

Paulo Roberto Paes Musa - SEMES P *** *** *** 

Ana Carolina da Silva  - SESEG *** *** F *** 

Aurora Fernandez *** *** F *** 

TOTAL 1 4 0 0 
 5 

A reunião teve início às 9:15h. A coordenadora da comissão, Sra. Kelly agradeceu a 6 

presença de todos os participantes sendo discutido sobre as deliberações da conferência 7 

que ocorreu em agosto de 2021. Sra. Adelma informa que foi enviado em setembro/2021 8 

relatório com as propostas a SEDS, para apresentação de plano de execução das 9 

propostas aprovadas, com prazo de 03 meses para resposta, porem até o presente, não 10 

houve devolutiva por parte da SEDS. Como é costumeiro que os ofícios enviados a SEDS 11 

geralmente não retornem com as devolutivas, Sr. Paulo sugere que todos os ofícios 12 

enviados pelo conselho sejam via processo, com intuito de elevar as possibilidades de 13 

resposta.  Acordado de envio de oficio a SEDS solicitando devolutiva sobre as propostas 14 

da última conferência na próxima assembleia ordinária. Os conselheiros questionaram 15 

novamente o local da das reuniões. Sra. Adelma informou que já foram enviados 4 ofícios 16 

para a SEDS solicitando providências com relação a sede do conselho, porém até o 17 

presente, nenhum ofício voltou com quaisquer respostas. Assim, ficou definido envio de 18 

novo oficio a SEDS, cobrando resposta sobre o espaço próprio, para as atividades do 19 

CMAS. Por fim os conselheiros decidiram pelo envio de oficio solicitando resposta com 20 

relação ao plano de execução do Programa Prospera família, que foi aprovado em 21 
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assembleia, mediante apresentação posterior do plano, o qual ainda não foi divulgado.22 
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                 Secretária Executiva - CMAS                           26 


